



LA PAROISSE ST-PIERRE (THÔNEX) ET ST-FRANÇOIS DE SALES (CHÊNE)

son équipe pastorale,
ses conseils ainsi que toute
la communauté
ont la profonde tristesse de faire
part du décès de

Monsieur Louis CHENU

*ancien directeur
de la chorale paroissiale*

Il a dirigé la chorale pendant de très nombreuses années avec un immense engagement ainsi qu'un sens aigu de la liturgie et de la musique sacrée.

Nous nous unissons en prières à la douleur et la peine de la famille. Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.